



浅沼全建会長

政策決定に現場の声を

即効性ある経済対策協調

全国建設業協会の浅沼健一会長は、26日に開いた全国会長会議で、政府・与党に対する期待・要望として①即効性のある具体的な経済対策②社会資本整備戦略と建設産業政策方針の明示③真に汗をかき努力している企業が正当に評価される公共調達制度の確立――の3点を指摘した。その上で「これらまさに政策を決定する際には、ぜひ、われわれ現場の意見を幅広く聞いてほしい」と強く思っている」と強調した=写真。

浅沼会長は「各ブロックとも、新政権の打ち出す2009年度補正予算の執行停止や10年度の公共事業事業の大幅削減方針により、地域の経済や建設業に及ぼす影響を危惧（ぐ）する声が数多くあつた」と9年度の地域懇談会・ブロック会議を振り返り、「それが年末・年度末に向けて、自殺・失業・倒産が増加するのではないか。その結果、今後ではないか。建設業が担ってきた災害時の対応や除雪など社会貢献活動が維持できなくなり、そして、世界に誇るべき建設技術の伝承もできなくなる。これが『荒廃するアメリカ』と同様のことが日本で起るのでは安心の確保・国際競争力の維持・向上・環境問題への対応ないかと懸念される。これら

は建設業界だけではなく、地域に住む人々にとっても決して良いことではない」と訴えた。3つの指摘は、こういった状況を改善するために打ち出されたもので、1点目に「日本経済が確固たる自律回復の道を歩み始めるための即効性のある具体的な経済対策」を掲げ、「社会資本整備戦略」とともに、「地域の経済・国民にとって基幹産業であり、災害時の応急・復旧対応や除雪などの社会貢献を担っている建設業の方向性を示した、中長期的視点に立った建設産業政策方針、ビジョンの明示」を求めた。さらに、3点目として、不良不適格業者を排除するため、議会・ブロック会議を踏まえ、「社会資本整備の着実な推進」と題した全国47都道府県建設業協会の意見書をまとめて、「社会資本整備の着実な推進▽路の計画的かつ着実な推進▽総務省の意見書をまとめめ、政府・与党など関係機関に提出する」と李了承した。意見書には、△防災・減災対策の緊急実施と社会資本整備の着実な推進▽真に必要な道だ。

この意見書は、政府・与党など関係機関に提出する」と李了承した。意見書には、△防災・減災対策の緊急実施と社会資本整備の着実な推進▽真に必要な道だ。